

# *Saluda Canciller de Cuba inicio de asambleas del Poder Popular*

---



Imágen: Prensa Latina.

La Habana, 10 nov (RHC) El canciller Bruno Rodríguez saludó este miércoles el inicio de las asambleas de rendición de cuentas del Poder Popular en Cuba, en las que autoridades locales elegidas por los ciudadanos informan sobre su gestión a los electores.

En su perfil en la red social Twitter, el máximo representante de la diplomacia de nuestro país señaló que en esos espacios de participación democrática -que se extenderán hasta el 23 de diciembre- se debaten los avances, problemas, reclamos e inconformidades y se fortalece el consenso nacional.

Discutimos entre cubanos, no con los yanquis ni sus agentes, subrayó Rodríguez en su mensaje.

El ministro de Relaciones Exteriores cubano denunció los intentos de desestabilización promovidos por el gobierno de Estados Unidos para forzar un cambio de régimen en la Isla, con la utilización de personas, a las que calificó de agentes internos reclutados, financiados y organizados por Washington.

Ante representantes del cuerpo diplomático acreditado en La Habana, reafirmó la voluntad de su país de defender el orden constitucional y la paz interna, frente a una supuesta marcha pacífica convocada para el próximo 15 de noviembre, calificada como ilegal e ilegítima por las autoridades.

De acuerdo con Rodríguez, el eje fundamental de ese asedio, en el que participan altos funcionarios de la Casa Blanca, otras agencias norteamericanas y figuras gubernamentales, es tratar de perjudicar la reapertura económica y social, y mostrar a Cuba como un Estado fallido.

Un enfoque que, dijo utiliza Estados Unidos para recrudecer su bloqueo económico, comercial y financiero contra el pueblo cubano. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276742-saluda-canciller-de-cuba-inicio-de-asambleas-del-poder-popular>



**Radio Habana Cuba**